

Vos questions / nos réponses

Cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 03/10/2016 14:47

Les adolescents appellent ils aussi le cannabis "aiguilles de pin ou de sapin" ?

Mise en ligne le 05/10/2016

Bonjour,

La dénomination « aiguilles de pin ou de sapin » n'est pas connue comme étant employée pour nommer le cannabis. Les appellations identifiées les plus courantes sont : marijuana, ganja, beuh, zeb, weed, zamal, haschisch, h, shit, teuchi, chichon, chocolate... Tout autre terme peut bien sûr être utilisé dans un groupe ayant des habitudes culturelles spécifiques, ou donné pour codifier des échanges, parler du produit sans le nommer...

Si votre question est en lien avec une situation particulière, n'hésitez pas à revenir vers nous si vous souhaitez en discuter. Nous sommes joignables tous les jours de 8h à 2h au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) ainsi que par Chat de 14h à 2h.

Cordialement.
